



Mengejutkan! Penelitian tentang Kredit Musik Wanita Membawa Kabar Baik

Description

Peningkatan Peran Perempuan Dalam Musik Pop

Pada tahun-tahun terakhir ini, telah terjadi peningkatan dalam kehadiran perempuan dalam industri musik pop menurut sebuah penelitian yang dilakukan oleh Annenberg School for Communication and Journalism. Meskipun demikian, angka tersebut masih jauh dari ideal, yakni hanya sekitar 23 persen dari peran artis di semua lagu populer. Hal ini menunjukkan bahwa masih ada banyak ruang untuk pertumbuhan lebih lanjut.

Peningkatan Peran Perempuan Dalam Musik Pop

Dalam penelitiannya, Dr. Stacy L. Smith mengungkapkan bahwa peningkatan peran perempuan dalam musik pop merupakan pencapaian yang patut disyukuri. Namun demikian, perannya masih jauh dari mewakili 50 persen dari populasi perempuan dan audiens musik. Hal ini menunjukkan bahwa peran perempuan dalam musik pop masih memerlukan peningkatan besar.

Tahun yang Luar Biasa untuk Perempuan Dalam Musik Pop

Tahun-tahun terakhir ini telah menjadi masa yang luar biasa bagi perempuan dalam musik pop. Artis seperti Taylor Swift, Beyoncé dan SZA mendominasi tangga lagu dan media berita. Bahkan, film "Barbie" karya Greta Gerwig menjadi sangat populer dengan soundtrack yang menduduki peringkat ke-2 pada tangga lagu.

Penghargaan Grammy

Pada ajang Grammy Awards ke-66, para artis perempuan mendominasi nominasi dalam kategori-kategori utama. SZA mencatatkan 9 nominasi dan akan bersaing dengan artis perempuan lainnya seperti Taylor Swift, Miley Cyrus, Olivia Rodrigo, Billie Eilish, dan Lana Del Rey.

Peningkatan Kredit Penulisan Lagu

Peningkatan terbesar dalam penulisan lagu oleh perempuan terjadi pada tahun lalu, yang disebabkan

oleh peningkatan jumlah penulis lagu perempuan yang berasal dari etnis minoritas. Hal ini mencakup artis seperti SZA, Beyoncé, PinkPantheress, dan Ice Spice. Menariknya, peningkatan ini telah meningkatkan keberagaman dalam industri musik pop.

Ringkasan

Jumlah wanita di industri musik populer semakin meningkat, tetapi masih di bawah rata-rata 23 persen dari keseluruhan. Profesor Stacy L. Smith menyatakan bahwa meskipun trennya positif, masih ada ruang untuk pertumbuhan lebih lanjut. Artis seperti Taylor Swift, Beyoncé, dan SZA mendominasi chart dan media, namun wanita masih kurang dari seperempat peran artis selama 12 tahun terakhir. Studi ini juga menunjukkan peningkatan jumlah penulis lagu wanita warna kulit. Bagaimana menurut Anda tentang peningkatan representasi wanita dalam musik populer? Siapakah artis wanita favorit Anda? Tinggalkan komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark